

Besetzung der Geschäftsführung der hessischen Film- und Medienakademie

Die Geschäftsführerin der hessischen Film- und Medienakademie (hFMA) hat zum 1. August 2008 ihre Arbeit aufgenommen

Anja Henningsmeyer wurde 1958 in Hamburg geboren, studierte an der dortigen Kunsthochschule auf Höheres Lehramt und ging nach ihrem Studienabschluß zunächst nach Berlin, wo sie als freie Journalistin im Kultur- und Filmbereich arbeitete. 1992 entdeckte sie mit ihrem französischen Partner China als zweite Heimat und Herausforderung. Zehn Jahre lang pendelte sie zwischen China und Berlin, wo sie lange in der Programmorganisation der Berlinale tätig war. 2000 gründete sie in Hong Kong die Bildagentur Chinapix Ltd.; Anfang 2003 übernahm sie in Hamburg die Organisationsleitung der Filmfest Hamburg GmbH - bis zu ihrem Wechsel zur hFMA.

Sie ist unter: henningsmeyer@hfmakademie.de zu erreichen.